

BAB V

REFLEKSI DIRI

Pada kegiatan magang yang dilakukan di PT Stechoq Robotika Indonesia pada program Magang dan Studi Independen Bersertifikat (MSIB) ini, mahasiswa mendapat berbagai macam pengalaman. Selama kegiatan magang berlangsung, mahasiswa dapat mengetahui bagaimana berdinamika di sebuah organisasi perusahaan yang lebih kompleks jika dibandingkan dengan organisasi yang ada di wilayah kampus. Hal ini tentu dapat menambah atau mengembangkan berbagai macam *soft skill* yang sebelumnya tidak dimiliki oleh mahasiswa dengan adanya berbagai permasalahan atau kendala yang dihadapi selama kegiatan magang ini. Permasalahan atau kendala yang ada di perusahaan membuat *soft skill* mahasiswa menjadi lebih berkembang karena mahasiswa dituntut untuk menggunakan *soft skill*nya dalam menyelesaikan segala masalah yang dihadapi. Beberapa *soft skill* yang mengalami pengembangan selama kegiatan magang ini berlangsung adalah manajemen waktu, kepemimpinan, manajemen waktu, kerja sama tim, berpikir kritis, komunikasi dan sebagainya.

Selain pengembangan *soft skill*, kegiatan magang yang dilakukan juga berpengaruh besar dalam pengembangan kemampuan kognitif mahasiswa. Kemampuan kognitif adalah bentuk perkembangan yang mengacu pada kemampuan untuk memperoleh makna pengetahuan dari pengalaman dan informasi. Kemampuan kognitif ini mengalami perkembangan selama mahasiswa berdinamika di perusahaan. Baik dari pelatihan dan pembekalan yang dilakukan oleh mahasiswa, kegiatan komunikasi dengan berbagai macam tingkat struktural yang ada dalam perusahaan, proses menghadapi segala macam persoalan yang ada di perusahaan dan sebagainya. Hal tersebut tentu akan mengasah kemampuan kognitif mahasiswa sehingga kemampuan ini akan terus meningkat.

Dengan berbagai macam dinamika dan persoalan yang dihadapi mahasiswa selama kegiatan magang, membuat mahasiswa menjadi lebih siap dalam memasuki dunia kerja dan dapat melakukan persiapan secara matang dengan melakukan pengembangan diri dengan lebih intensif lagi. Segala macam perkembangan baik dari sisi *soft skill* maupun dari kemampuan kognitif yang dialami selama kegiatan magang akan membantu mahasiswa untuk bisa mempersiapkan rencana pengembangan karir ataupun pendidikan selanjutnya berdasarkan pengalaman yang sudah didapat selama kegiatan magang ini berlangsung.